

## **Camilo Escalona**

Después de revisar las declaraciones de intereses y de patrimonio entregadas por cada senador a la Secretaría General del Senado y de comparar la información consignada en ellas con distintas bases de datos oficiales, financieras y económicas, CIPER constató algunas diferencias con los antecedentes declarados. El 04 de agosto se les envió una carta a todos los senadores que se encontraban en esa situación.

En el caso del senador **Camilo Escalona**, se le consultó por una sociedad que en los registros oficiales aparece vinculada a él y que no está consignada en sus declaraciones. Se trata de la sociedad **Centro de Estudios Sociales Salvador Allende Ltda.**, de la cual no pudimos ubicar algún antecedente oficial que nos indicara que finiquitó su vínculo con aquella entidad o que ésta tenga término de giro.

También se le preguntó sobre los **fondos mutuos** que tomó en el Banco Santander Santiago y que incluyó en su declaración de patrimonio, pero que no consignó en su declaración de intereses. CIPER le solicitó que indicara a qué se debía esa diferencia.

**El senador Escalona no respondió.**